



Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Leipferdingen vom 26.07.2021

TOP 1 - Frageviertelstunde Fragen und Anregungen der Einwohner

Ein betroffener Anlieger des Baugebietes Hanfgarten erklärte zum besseren Verständnis seine Sichtweise über die Höhe des anfallenden Erschließungsbeitrages. Trotz der angestrebten außergerichtlichen Lösung sei die Sache nun bei Gericht.

TOP 2 - Baugesuche

Ein Bauantrag zur Errichtung eines bereits verwirklichten Lagerzertes wurde mehrheitlich abgelehnt. Außerdem stimmt der Standort nicht mit den eingereichten Plänen überein. Einer Bauvoranfrage zur Errichtung von zwei Einfamilienhäusern mit Garage wurde einstimmig zugestimmt.

TOP 3 - Bestellung des Wahlausschusses für die Bundestagswahl am 26. September 2021

Der Wahlvorstand wurde einstimmig wie folgt festgelegt:

Wahlvorstand: Jürgen Keller

Stellvertreter: Markus Hall

Schriftführer: Monika Hornung

Beisitzer: Patric Frank, Anke Hornung, Volker Mutzel, Susanne Weh, Christian Weh, Peter Wimmer

TOP 4 - Haushaltsberatung 2022

Folgende Maßnahmen werden angemeldet:

Erschließung Hanfgarten

Planungskosten Festhalle 50.000 €

Einsegnungshalle Friedhof/ neuer Anstrich

Friedhof / Zaun beim Container-Standort

Anschaffung von 4 Dog-Stationen

Straßenreparaturen 50.000 €

Feldwegeunterhaltung 50.000 €

Rückhaltebecken - Erinnerung

Spielplatz (ehrenamtliche Aktionen) + 10.000 €

TOP 5 - Verschiedenes / Bekanntgaben

2024 besteht die Raumschaft Geisingen seit 50 Jahren. Es stehen Überlegungen an, ob und wie gefeiert werden soll.

In der stattgefundenen Jagdgenossenschaftsversammlung wurde eine Satzungsänderung vorgenommen.

Der provisorische Funkmast beim Hochbehälter für Telekom D1 wird in KW 30 angeschlossen. Der Bauantrag für den endgültigen Masten folge noch in diesem Jahr. Vodafone könne dort anschließen, Sicherheit, dass Vodafone Interesse habe, bestehe nicht.

Auf der Mauer im Friedhof werden durch den Bauhof neue Granitplatten verlegt. Die Mauer in der Kurve in der Luitfriedstraße beim Friedhof werde nach hinten versetzt.

Der Bauzeitenplan für die brandschutztechnischen Arbeiten in Schule/Halle/ Kindergarten in den Sommerferien liegt vor.

Der Schriftzug beim neuen Feuerwehrhaus wurde aufgebracht. Derzeit laufen die Pflasterarbeiten durch die Feuerwehr. Die Arbeiten für die Installation der neuen Sirenenanlage haben ebenfalls begonnen.